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平成２９年 第１１回宮代町教育委員会定例会会議録

招集年月日 平成 29 年 10 月 27 日午前 9時 30 分 開 催 場 所 百間小学校 多目的室

開閉の日時

及び宣告者

平成 29 年 10 月 27 日午前 9 時 30 分 教 育 長 中村 敏明

平成 29 年 10 月 27 日午後 0 時 30 分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 高橋 正巳

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 斎藤和浩

学校管理幹兼副課長（学校教育） 山口隆夫

生涯学習室長 飯山 武

副課長（教育総務） 高橋正巳

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理 寺尾 裕 出席

教育委員 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 出席

議案件名

概要報告

（１）概要報告

事務局報告

(１)平成２９年９月宮代町議会定例会について

ア 平成２９年９月宮代町議会定例会の議案及び採決状況について

(２) 上半期事務事業の進捗状況について

(３)学校教育関係について

ア １１月の行事予定について

(４)生涯学習関係について

ア １１月の事業予定について

イ 宮代町総合運動公園の指定管理（選定結果）について

審議案件

議案第２１号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)について

議案第２２号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)について
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開 会 午前 9時 30 分

１．開会の宣言

中村教育長 平成２９年第１１回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（全委員の出席を確認）

２．会場校教頭あいさつ

六平教頭 学校運営の概要説明

（資料により説明を行う）

中村教育長 これより授業見学に移ります。

（２校時授業を見学）

３．概要報告

中村教育長 再開します。

前回定例会以降の概要につきまして事務局より報告します。

高橋副課長 （資料により概要報告を行う）

中村教育長 以上報告につきまして、ご質問等ございますか。

（意見、質問なし）

次に、事務局報告に移ります。

（１）平成２９年９月宮代町議会定例会について、事務局から説明いたします。

４．事務局報告

（１）平成２９年９月宮代町議会定例会について

斎藤課長 （１）平成２９年９月宮代町議会定例会について

ア 平成２９年９月宮代町議会定例会の議案及び採決状況について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、事務局報告（２）説明をお願いします。

（２）上半期事務事業の執行状況について

高橋副課長 （２）上半期事務事業の執行状況について

（各担当より、資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、事務局報告（３）説明をお願いします。

（３）学校教育関係について

山口学校管理幹 （３）学校教育関係について

ア １１月の行事予定について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。
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（意見、質問なし）

中村教育長 次に、事務局報告（４）

ア １１月の行事予定について、説明をお願いします。

（４）生涯学習関係について

飯山室長 （４）生涯学習関係について

ア １１月の行事予定について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 イ 宮代町総合運動公園の指定管理（選定結果）について、説明をお願いしま

す。

飯山室長 イ 宮代町総合運動公園の指定管理（選定結果）について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、５．審議案件に入ります。

５．審議案件

議案第２１号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)について

議案第２２号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)について

山口学校管理幹 議案第２１号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)及び

議案第２２号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)につい

て

（資料により説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

吉澤委員 児童生徒異動集計表によると、本来、東小に入学予定の児童が多く笠原小に異動

していますが、元々、東小は何クラスを予定していましたか。

山口学校管理幹 東小は当初３クラスを予定しておりましたが、異動後は２クラスとなっていま

す。

深井委員 東小から笠原小へ異動する３４人は、道仏の方が多いのですか。

山口学校管理幹 新しく転入された方が、笠原小を希望する傾向があります。

寺尾職務代理者 調整区域の範囲が広い印象がします。前提として、道仏地区が区画整理される前

を根拠としているためで、将来的に区域外の問題が起きるのではないでしょう

か。異動希望理由を精査する必要もあると思います。

中村教育長 他にご質問、ご意見ございますか。 （意見、質問なし）

では、お諮りします。

議案第２１号及び議案第２２号について、原案のとおり可決として良いでしょう

か。
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（異議なし）

中村教育長 承認されました。次に、６．その他に移ります。

６．その他

高橋副課長 教育委員と保護者との意見交換会について

（各委員の予定を確認後、12 月 14 日 11 時～事務局と調整）

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。

７．次回教育委員会について

高橋副課長 次回は、１１月２７日（月）を予定させていただいておりますが、よろしいでし

ょうか。（１１月２７日（月）午後５ 時 会場は役場会議室を予定）

８．前回会議録の承認

中村教育長 前回会議録の承認並びに署名をお願いします。

平成２９年９月１９日開催の平成２９年第１０回定例教育委員会の会議録につ

きましては、あらかじめ委員の皆様方に配付したとおりです。

お手元の会議録にご異議ございませんでしょうか。

（異議なし。）異議ないようですので、前回の会議録へ署名をお願いします。

（会議録署名）

９．閉会

（閉会午後 0時 30 分）




